

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

-SESIÓN ORDINARIA-

20 DE MAYO DEL 2025

-SON LAS DIEZ HORAS Y VEINTINUEVE MINUTOS-

SEÑOR PRESIDENTE: Señores diputados y señoras diputadas. Muy buenos días, señor gobernador del Departamento de Itapúa, a todas las personas que hoy nos visitan, familiares que acompañan.

Esta Cámara de Diputados va a hacer un reconocimiento, una premiación, un gusto poder tenerlos acá e invitamos a todas las personas que no están autorizadas a permanecer en la sala de sesiones puedan retirarse, ya vamos a dar inicio a las actividades previstas para el día de hoy.

Muchas gracias por su presencia, señores visitantes.

Aprovecho la ocasión para saludar al Embajador de Hungría Don Péter Kveck que nos está visitando el día de hoy en la Cámara de Diputados del Congreso Nacional, un honor y un privilegio tenerlo con nosotros Don Péter. Un amigo de la casa.

Señoras diputadas y señores diputados, habiendo quorum se declara abierta esta sesión.

A consideración.

El acta anterior que ya ha sido distribuida con anterioridad, no habiendo ninguna objeción queda está aprobada.

Los asuntos entrados también ya fueron distribuidos y si ningún diputado desea reclamar una lectura, pasamos a los oradores inscriptos.

Tiene la palabra la Diputada Nacional Johanna Paola Ortega.

SEÑORA DIPUTADA JOHANNA PAOLA ORTEGA GHIRINGHELLI: Gracias, señor Presidente.

Antes que nada, el que avisa no traiciona, entonces, quiero pedir que me tengan paciencia porque probablemente necesite dos o tres minutos porque tengo un audio que tiene Sala Técnica y quiero compartir y eso va a usar una partecita de mi tiempo así que les pido paciencia para que pueda expresarme en este difícil momento de la democracia.

Estimados colegas, el viernes pasado después del feriado por las fiestas patrias, algunas personas hicieron puente claramente y uno de ellos fue el Intendente de Asunción “Nenecho” Rodríguez, que dio declaraciones bochornosas para un medio radial; en un evidente estado de alteración y lo digo yo así porque soy una dama.

Así que voy a decirlo de forma decorosa, con insultos y con actitudes agresivas le pido a Sala Técnica el audio por favor.

-REPRODUCCIÓN DE MATERIAL AUDIOVISUAL POR SALA TÉCNICA-

Bueno, mi tiempo pido ahí que se considere porque está cargando Sala Técnica.

El audio, Sala Técnica, ya están procesando, dicen.

SEÑOR PRESIDENTE: Si, por favor, podemos tener en cuenta el tiempo que se tardó.

Gracias.

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

Tiene la palabra la Diputada Nacional Johanna Ortega.

SEÑORA DIPUTADA JOHANNA PAOLA ORTEGA GHIRINGHELLI: Gracias, señor Presidente.

Voy a reproducir yo, si me recontean el tiempo, ¿se escucha? Y si no, Presidente, en todo caso ¡E' a no tenemos Presidente!

¿O esperamos? O que el siguiente orador, y yo reinicio mientras que, no, no, y que pase mi turno. Y bueno, hay gente que hace su trabajo.

No, y que hable el siguiente orador y después yo vuelvo. No es mi culpa. Presidente, si podés pasar el siguiente orador, porque hay dificultades técnicas y no sé.

¿Ya está? ¡Ah, ya está, dice! Bueno, primero el audio y después empezamos de cero, por favor, porque esperé mucho.

-REPRODUCCIÓN DE MATERIAL DE AUDIO POR SALA TÉCNICA-

Bueno, escuché, algunos colegas me decían: “eso no se hace”. No, la verdad que, siendo intendente, después de un feriado largo cuando toca un viernes, hay que trabajar, verdad. Y no se hace eso de atender radio cuando uno no está en condiciones. Pero, en fin.

Como escucharon, el intendente estaba completamente fuera de control, desafiando de forma grosera a todo el mundo ante la noticia que Contraloría quería intervenir su administración, y acá hay que explicarle a la gente. Este contralor, operador político del cartismo, ni siquiera pretende

intervenir la Municipalidad de Asunción; el intendente no se da cuenta, nomás; si de verdad quería, no iba a plantear este dictamen flojo, incompleto y funcional al blanqueo de “Nenecho”. Acá la prioridad, no nos engañemos, no es ni la transparencia, ni la justicia y no vengan con mentiras.

Acá la prioridad es proteger a los suyos y perseguir a Miguel Prieto porque está en carrera presidencial y ellos ya saben que vamos a ganar en el 2028, por eso le tienen miedo a su figura, por eso le tienen miedo a su administración, que vino a demostrar que siempre, pero siempre administramos mejor la cosa pública, siempre; y le demostró a los esteños que tienen derecho a vivir dignamente, sin tener que pedir migajas a un matrimonio que es corrupto, que durante años les tuvo en la miseria a todo el pueblo esteño.

Quiero poner un solo ejemplo: cuando Miguel Prieto asumió la Intendencia Municipal de Ciudad del Este, la asumió con una deuda que le dejaron los ZI, los Zacarias Irún, que era de GS. 385.000.000.000 (guaraníes trescientos ochenta y cinco mil millones), hoy se deben solo GS. 80.000.000.000 (guaraníes ochenta mil millones). La administración de Miguel llevó algunas deudas a causas judiciales para no hacerle pagar una deuda espuria a la ciudadanía esteña con sus impuestos. Renegoció otras deudas y estos GS. 385.000.000.000 (guaraníes trescientos ochenta y cinco mil millones) eran de colocación de bono y deuda con empresas privadas; ni una sola vez se volvió a emitir bonos durante la administración de Miguel Prieto. Y tuvo que pagar la deuda que dejaron estos corruptos que salieron antes que él.

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

Además, hay que decir que era normal y común ver a los funcionarios municipales, a esos propios operadores políticos punteros, como les dicen, que ellos mismos los contrataban haciendo huelga de hambre y con pasacalle en frente de la municipalidad, porque a la propia gente que trabajaba y operaba políticamente para ellos les tenían mendigando, pidiendo, por favor, algo que les correspondía, que es su salario, porque así funcionaba su rosca para seguir sometiéndole a los esteños.

Volviendo a lo de la Contraloría, Presidente, lo que tenemos ahora es un intento burdo de blanqueamiento, armado desde la Contraloría, de la oficina del contralor, y lo que está haciendo hoy Camilo Benítez es un abuso de poder; está usando el mecanismo de intervención como arma política, no para investigar, sino para blindarle a “Nenecho”. En su propio dictamen hay acusación y defensa del Intendente de Asunción, y lo que quieren con esto es sacarle del juego electoral a Miguel Prieto. Algún favor está pagando el contralor por adelantado o de forma atrasada, pero algún favor político está pagando, y lo hace dejando fuera intencionalmente todos los escándalos que sí tendrían que estar en ese dictamen sobre la Administración Municipal de “Nenecho” Rodríguez.

Camilo Benítez ya no es un contralor, es el operador político del cartismo dentro del Estado paraguayo, porque no es la primera vez que lo hace. Este señor ya fue pieza clave en el caso de Mario Ferreiro; los chats los vimos todos y lo seguimos viendo en los medios de comunicación, en la expulsión arbitraria de la Senadora Katty González, y hoy,

nuevamente, repite la fórmula para asegurarse que ninguna administración que no sea colorada llegue al final de su mandato.

En el Art. 283, Inciso 7 de la Constitución Nacional; le obliga a Contraloría a denunciar cualquier delito del que él tenga conocimiento. ¿Por qué? si el caso de los detergentes de oro tenemos desde el 2021 con informes completos de Contraloría ¿Por qué no le denunció antes a “Nenecho” Rodríguez? ¿Por qué no lo hizo? Él está incumpliendo su obligación de manera flagrante, está traicionando su cargo, está violando su mandato, y eso es omisión de deber. Y ahora, con este caso, el contralor no está denunciando, está operando como un político, operando para romper y corromper todas nuestras instituciones. ¿De verdad vamos a seguir avalando esto? ¿De verdad vamos a naturalizar que el órgano de control más importante de la República responda a órdenes políticas y no a principios constitucionales?

Y, ¿qué es lo que busca Camilo Benítez con esta operación? Blanquearle a “Nenecho” con una intervención simbólica, suave, posiblemente, ya adelanto, para luego negociar su renuncia y protegerlo, protegerle, mandarle una jubilación dorada a su casa.

Mientras tanto, a Miguel Prieto, un intendente opositor que está haciendo una buena gestión, le arman un proceso sin ninguna garantía, porque ¿quién va a designar los interventores? El Ejecutivo, ya dije ayer, seguramente cuando busquen interventor para la Municipalidad de Asunción van a buscar cuál es el hermano de Federico y Nelson Mora, que todavía no tiene un

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

cargo, y le va a poner a otro Mora a intervenir la Municipalidad de Asunción, eso es lo único que nos falta y lo están haciendo.

El contralor con informes cargados de interpretaciones absolutamente subjetivas y con ninguna prueba de daño patrimonial, ni ningún otro delito por parte de la administración de Ciudad del Este, y de los delitos que comete “Nenecho”, ni una palabra. Entonces, no es lo mismo tener errores administrativos, que existen en todas las gestiones públicas, en todas las municipalidades, eso puedo decir con conocimiento de causa, que desfalcarse el patrimonio ciudadano; no es lo mismo equivocarse en una planilla, que robarse millones y llevar el dinero de los contribuyentes a los bolsillos; no es lo mismo endeudarnos hasta el 2035 a los asuncenos, para ver ninguna obra y una ciudad en ruinas. ¡No es lo mismo!

Entonces, yo, colegas, no me voy a prestar a este circo; yo no voy a avalar una operación que destruye la institucionalidad solo para salvar a un intendente que ya debería estar, como él mismo lo dijo en su audio ¡En Tacumbú! Porque ahí es donde debe estar “Nenecho” si quiere jugar fútbol porque tiene amigos; ya es otra historia, pero es en Tacumbú donde debe estar.

Hoy, la Contraloría, lejos de defender la legalidad, la está pisoteando y si permitimos esto, mañana cualquiera de nosotros va a ser víctima de esta misma maquinaria y estoy segura que de este lado sí vamos a ser víctimas porque esto es una operación política que está en curso hace mucho tiempo con la complicidad de Camilo Benítez.

Entonces, no se trata solo de Miguel Prieto o de “Nenecho”; se trata de qué tipo de república queremos construir. Y la que yo quiero, por la que yo trabajo, no es una donde las instituciones se usan como garrote para disciplinar a la oposición y para premiar a los corruptos.

Y para cerrar, señor Presidente, toda esta situación me recuerda a una murga uruguaya que suelo escuchar que se llama “Las banderas” y que al final dice: De este lado los intelectuales, de ese lado la ignorancia; de este lado va la tolerancia, de ese lado no; de este lado la verdad, de ese lado la mentira; de este lado la justicia, de ese lado no; de este lado la democracia, de ese lado el terrorismo; de este lado una bandera sola; de ese lado no. A nosotros van a encontrarnos unidos, resistiendo contra esta operación política de Camilo Benítez.

Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias, señora diputada.

Tiene la palabra la Diputada Nacional Leidy Galeano.

SEÑORA DIPUTADA LEIDY PAOLA GALEANO CHÁVEZ: Gracias, señor Presidente.

Muy buenos días Presidente y queridos colegas, a los medios de comunicación. Qué semana tuvimos, Presidente, ¡qué semana increíble lo que ha pasado! Bueno, ya sabíamos que en algún momento iba a pasar porque ya lo venían diciendo, que iban a ir atrás de cada opositor que denunciaban la corrupción, que exigían justicia o que simplemente piensan distinto, y por, sobre todo, que convierte un objetivo en realidad. Sabíamos

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

eso; hoy el contralor ha tenido varias contradicciones al emitir este pedido de intervención, al menos con la Municipalidad de Ciudad del Este y con todo el equipo allí.

En primer lugar, una de sus contradicciones es que Ciudad del Este está en los diez mejores municipios según el MECIP, fue auditada seis veces y entregó más de ciento sesenta informes, todos contestados, no hay daño patrimonial, solo observaciones administrativas. Estas son las contradicciones del contralor, las mentiras flagrantes.

La contraloría dice que la navidad sustentable no existió. Así como mencionaba el Intendente Miguel Prieto, existen fotos, la prensa estuvo allí, haciendo; inclusive, actividades y evidenció el evento en todo ese transcurso, inclusive, yo tengo fotos también; le puedo pasar al contralor si quiere. Se invirtió 2.000.000.000 (dos mil millones). Itaipú gastó más del doble sin ser cuestionada y yo no sé si ustedes no se fueron al Este a ver el arbolito que hizo Itaipú. ¡Una vergüenza!

Los errores graves del informe, confunden comisiones vecinales con sector privado, niegan transferencias hechas a catastro, pese a que existen boletas, ignoran el plan de mejoras presentado y ejecutado. El patrimonio de Ciudad del Este creció, es evidente, ¡creció! Obras, salud, transporte y el desarrollo está a la vista, están a la vista y ahí le pregunto al contralor: ¿dónde está el delito? O más bien ¿quién te pidió este favor Camilo Benítez? claro que sí, hay que echarle Jatar muy bien, el Contralor Camilo Benítez miente, oculta y persigue

selectivamente, porque alguien le da las instrucciones; usa la Contraloría como arma política, ¡grítame Jatar todo lo que quieras! Ignora datos y transgiversa informes.

SEÑOR PRESIDENTE: Por favor diputado, si podemos guardar silencio y respetar a la colega que está haciendo uso de palabra.

SEÑORA DIPUTADA LEIDY PAOLA GALEANO CHÁVEZ: Me vas a dejar hablar Jatar, cuando te toque vas a hablar vos. ¡A mí me dejas hablar, mal educado sos chera'a! Sabemos que pasaste a ese sector políticos, pero respetanos a los de la oposición. ¿Ustedes que se creen?

SEÑOR PRESIDENTE: Diputado Jatar Fernández, por favor, si podemos respetar a la colega que está haciendo uso de palabra.

Diputado Jatar Fernández por favor, te pido si podés guardar silencio para poder escucharle.

Si quieres diputado, puedes anotarte y te damos también la palabra en su momento, pero te pido por favor respetar a la Diputado Leidy Galeano que está haciendo uso de palabra y cualquier situación se dirigen a la Presidencia por favor les pido.

Tiene la palabra la Diputada Nacional Leidy Galeano.

SEÑORA DIPUTADA LEIDY PAOLA GALEANO CHÁVEZ: Gracias, señor Presidente.

Es que hay gente tan maleducada en este sitio que no espero mucho de estos. Como decía el Contralor está ignorando datos, está tergiversando informes y desinforma a la ciudadanía y eso es muy, muy grave, está siendo utilizado como arma política contra opositores que están haciendo bien las

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

gestiones. Y eso le molesta este Gobierno, y no solamente eso, disculpe Presidente, pero quiero hacer mención.

¡Ay Dios mío Presidente! yo de verdad no puedo ¡Viene a amedrentar acá Presidente!

SEÑOR PRESIDENTE: *Vamos a declarar cuarto intermedio hasta que nos calmemos, Diputado Jatar Fernández si puede ubicarse.*

Declaramos cuarto intermedio por 5 minutos.

-CUARTO INTERMEDIO-

-SON LAS DIEZ HORAS Y CINCUENTA Y UN MINUTOS -

-SE REANUDA LA SESIÓN-

-SON LAS DIEZ HORAS Y CINCUENTA Y SIETE MINUTOS -

Levantamos el cuarto intermedio y les pido encarecidamente a cada uno de los colegas que por favor respetemos, nos respetemos entre todos y respetemos a cada orador; a cada oradora que en este caso la Diputada Leidy estaba haciendo uso de palabra quien quiera hablar pide la palabra se anota y se le va a dar, a todos se les va a dar la palabra como siempre. Pero por favor respetemos nos, y evitemos este tipo de incidentes para mantener el orden, la calma y podamos así avanzar.

Tiene la palabra la Diputada Nacional Leidy Galeano.

SEÑORA DIPUTADA LEIDY PAOLA GALEANO CHÁVEZ: *Gracias, señor Presidente.*

¡Que vergonzoso enserio y no es la primera vez! yo de verdad solicito encarecidamente que podamos tener en cuenta las actuaciones del compañero, porque no es la primera vez nunca le

falte el respeto a nadie en esta sala para que me falten el respeto de esa manera Presidente.

Y siempre, siempre se toma con las mujeres no sé qué tiene; que solamente con las mujeres se quiere tomar el compañero ¡En fin!

No voy a borrar; lo que dije es cierto Camilo Benítez, perdón Presidente estoy temblando. Porque pensé que me iba a pegar el compañero porque vino a amedrentarme.

No me van a sacar de la cabeza que a este señor le están utilizando, para como garrote político Presidente, y no quiero dejar de mencionar también una parte muy importante de lo que ha ocurrido también en estos días Presidente, con lo que hizo el Presidente de la república también que ha gastado más de GS. 5.400.000.000 (guaraníes cinco mil cuatrocientos millones) para asistir a la Expo Osaka en Japón, mientras que aquí los ciudadanos en el Instituto del Cáncer están esperando medicamentos, donde cientos de paraguayos pelean por sus vidas todos los días, llevan meses esperando la aprobación de un aumento presupuestario, y este dinero Presidente no es para marketing, no es para propaganda es para para medicamentos e insumos, camas y atención digna.

Por eso solicito en la coherencia de este Gobierno, si acaso tiene por lo menos un poco. Que por favor se destrabe inmediatamente el presupuesto del INCAN, porque ningún evento internacional justifica que nuestros compatriotas mueran por falta de medicamentos, por falta de atención.

Y hoy a raíz de eso también tengo que felicitar a la gobernación que está haciendo entrega de tomógrafos en los hospitales, está haciendo

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

ecógrafos perdón, la gobernación está haciendo el trabajo del Ministerio de Salud, increíblemente y no solamente estos días, y lo mismo el Intendente Miguel Prieto en Ciudad del Este y el Diputado Walter García; disculpe que lo mencione puede dar fe del trabajo que se hizo allá en Ciudad del Este en la parte de salud.

Así que muchísimas gracias Presidente, e insto al Gobierno basta de cinismo y basta de mirar hacia afuera. Cuando dentro de un país como el nuestro, se están desangrando los ciudadanos.

Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: *Gracias, señora diputada.*

Tiene la palabra el Diputado Nacional Rubén Rubín.

SEÑOR DIPUTADO RUBÉN ISAAC RUBÍN

ORREGO: *Gracias, señor Presidente.*

Voy a mezclar un poco dos temas, que finalmente creo que están conectados. Nunca Presidente yo critiqué los viajes del Presidente de la república, creo que el Presidente tiene que viajar, creo que es nuestro primer embajador. Pero hay formas de viajar, es muy fácil hacer patria en un avión privado con sushi y con champagne de catering, y este último viaje específicamente a la Expo Osaka creo que rompió todos los récords.

Ya rompió toda lógica, nosotros no somos un país que puede estar gastando USD. 100.000 (dólares cien mil) en pines, nosotros no somos un país que puede estar gastando GS. 6.000.000.000 (guaraníes seis mil millones) en una expo en otro lado del mundo. Y le pongo un ejemplo colegas de lo que es ponerle primero a la gente, Argentina una nación muchísimo más rica que nosotros decidió no

participar de esta Expo Argentina no participó y Paraguay sí participó, y encima como participó el presidente Peña 20 meses atrás era un tipo normal, inclusive dicho por él mismo dijo que ni siquiera tenía casa.

Pero resulta que ganar las elecciones Y vos pensas que sos el rey de España y no funciona así Presidente no es que nosotros tenemos un diferente status o vos te volves de la realeza cuando ganas la presidencia no es así, GS. 6.000.000.000 (guaraníes seis mil millones) en una expo y si desglosamos el presupuesto se caen de espalda colegas, es una locura pareciera que nosotros somos emiratos árabes, que somos todos no sé, parecía pareciera que somos de la realeza, se está confundiendo de país parece el Presidente.

Argentina decidió no participar, Argentina dijo no nosotros no queremos gastar no estamos en condiciones gastar en una expo ahora mismo, no vamos a participar, pero sin embargo Argentina atrae muchísima más inversión que Paraguay. Y ¿por qué eso es? la economía nos enseña y este es el idioma del Presidente en teoría, que hay muchos factores importantes verdad. Pero el factor más importante es el factor humano, el capital humano y nosotros le damos la espalda al capital humano. Que empresario va a venir a invertir a un país donde su funcionario finalmente no va a tener transporte público, no va a tener educación no va a tener seguridad, va a terminar haciendo un problema para el empresario su personal, y hablando de Argentina quisiera también mencionar las nuevas medidas migratorias, que va a aplicar el Presidente Milei en Argentina, la más importante y relevante creo que es para nosotros que ya van a

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

darle prioridad a su servicio de salud y la prioridad lo van a tener los argentinos, que me parece bien.

Los argentinos pagan impuestos para pagar la salud de los argentinos, no para pagar la salud de los países vecinos, es nuestra responsabilidad estar a la altura, nosotros tenemos que ponernos las pilas, nosotros tenemos que brindarle salud al pueblo paraguayo, y encima le preguntan al Presidente Peña sobre esto, y él dice que no va a tener ningún impacto esta medida para Paraguay, pero por supuesto que va tener impacto; un montón de paraguayos cruzan la frontera para buscar servicios básicos del lado argentino, servicios básicos que no encuentran de este lado. Entonces aquellos paraguayos sobre todo de frontera, que cruzaban el río para buscar salud del lado argentino, y que ya no van a encontrar salud dentro de poco por supuesto que van a buscar acá, entonces vamos a tener una presión extra sobre nuestro sistema de salud.

Yo hoy, más adelante Presidente y colegas voy a pedir informe al Ministerio de Salud a Migraciones y al Ministerio de Relaciones Exteriores para saber específicamente cuál es la estadística, cuántos son los paraguayos que antes cruzaban y que ahora ya no van a cruzar, y nosotros tenemos que estar detrás de esos paraguayos.

Nosotros tenemos que cuidar de eso es paraguayos y también voy a pedir informe colegas espero el acompañamiento, a la Presidencia de la República y a MITIC jeyma para saber finalmente cuánto se gastó en la Expo Osaka y en qué se gastó, le digo nomás un ítem se gastó casi GS. 200.000.000 (guaraníes doscientos millones) en un servicio de streaming, por favor pongan en Google Paraguay Osaka, expo o algo no hay nada cero,

terminamos gastando GS. 6.000.000.000 (guaraníes seis mil millones) de la plata al contribuyente en una expo en otro lado del mundo que no sirve para nada, para que el Presidente se pasee y se saque buena foto.

Es una vergüenza, no tiene las prioridades claras, lo único que importa es el factor humano, lo único que importa es la gente; lo único que importa es salud, lo único que importa es la educación, lo único que importa es seguridad, entonces adelanto estos pedidos de informes y ya pediré el acompañamiento sobre tablas.

Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias, señor diputado.

Para una moción de orden diputado.

Tiene la palabra el Diputado Nacional Hugo Meza.

SEÑOR DIPUTADO HUGO JOEL MEZA:

Gracias, señor Presidente.

Solicito verificación de quorum en la fecha.

Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias, señor diputado.

Sobre el punto.

Tiene la palabra el Diputado Nacional Raúl Benítez.

SEÑOR DIPUTADO RAÚL ANTONIO

BENÍTEZ TALAVERA: Gracias, señor Presidente.

La verdad que es bastante lamentable que estemos a punto de levantar la sesión, porque una persona haya venido a hacer lo que hizo y que todos vimos, solamente quiero dejar constancia también de que estaba en el ánimo de absolutamente todos

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

los colegas tocar muchos puntos; allá afuera se están manifestando la gente con discapacidad, hoy se tocaba esa ley y es lamentable que una persona haya incidentado a este nivel la sesión sin ninguna necesidad hay que decirlo.

Porque nadie ni siquiera se dirigió a él. Entonces Presidente, para dejar también constancia.

Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: *Gracias, señor diputado.*

Tengo que pasar al control de quorum estimados colegas.

Con el perdón del caso, estimados colegas existe una moción de orden para control del quorum, favor votar en cualquier sentido.

No hay quorum.

Vamos a pasar a la segunda votación.

No hay quorum.

Voy a llamar a una sesión extraordinaria, dentro de 10 minutos estimados colegas. Permiso.

-SON LAS ONCE HORAS Y OCHO MINUTOS-



Mag. Andrea Cañarro
Directora
Dirección del Diario de Sesiones



Mario R. Fanego
Coordinador General de
Diario de Sesiones